

PROPUESTA DE VALOR

Nuestro equipo ha centrado su trabajo en la búsqueda de nuevas formas de permitir la accesibilidad a las películas proyectadas en el cine, haciendo que el conflicto entre legalidad y confort acabe: ofrecemos la posibilidad de ver las mismas proyecciones del cine a tiempo real, es decir, al mismo tiempo que son proyectadas. Gracias a esto proporcionaríamos a los clientes y a ambas partes un beneficio, puesto que en casos de un estreno muy esperado por el público y si el aforo se completase, se podrían seguir vendiendo entradas para una misma sesión y visionar la película desde el propio domicilio. Así mismo, se evita el desplazamiento hacia una sala de cines.

Nuestra compañía se asociaría con empresas de cine que estuvieran interesadas en el servicio, por ejemplo, Cinesa. Para acceder a ello, habría que meterse a la página de dicho cine y hacer clic en la pestaña de nuestro servicio, que sólo sería autorizado en posesión de la condición de socio del cine. En el caso de la compañía Cinesa, este requisito se alcanza gracias a la Cinesacard, una tarjeta que permite al usuario acumular puntos dependiendo del número de películas que vea y después canjearlos por regalos (un refresco, una entrada gratis, un descuento especial... entre otros).

Aunque el servicio va dirigido a todos los públicos, se restringe su uso a mayores de dieciocho años ya que es necesaria la toma de datos de tarjeta de crédito para poder pagar las películas en mensualidades o de forma anual, en el momento que se decida empezar a tener acceso a ellas desde casa (se puede dejar de adquirir el producto y después volver a comprar otra cuota libremente).

En el momento no tenemos ningún competidor que ofrezca el mismo servicio; la competencia para ver películas en casa, serían las páginas web de descarga y visión de películas online.

